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令和 5 年度 第 3 回中津江グループホームなごみ運営推進会議議事録 

 

実施日時 令和 5 年 9 月 28 日（木） 14:00～15:00 

場所 中津江 1 区公会堂 

出席者 別紙参照 

前回からの継続課題 

・ ○無  

・ 有  

内容： 特になし 

はじめに 

・ グループホーム（以下 GH）管理者より挨拶。 

日中の寒暖差あるものの、秋らしく過ごしやすい季候となっ

ている。外気に触れ季節感を感じてもらえるように、外出機会

を作りながら支援している。 

9 月は認知症月間で、職員は皆オレンジ色を身に着けて業務

を行っている。職員全体会議の中で、認知症治療薬の新薬「レ

カネマブ」の研修会を行っており、認知症に対する新しい情報

や正しい理解についても発信できればと考えている。 

近

況

に

つ

い

て 

利用者状況 

・ GH 管理者より、令和 5 年 8 月～令和 5 年 9 月の利用状況 

（利用者の平均年齢、平均要介護度、入退所状況、感染対策等）

を説明する。 

活動状況 

・ GH 管理者より、広報誌なごみ便り（第 149 号/ R5.8 月、第 

150 号/R5.9 月）を紹介する。夏フェスや七夕まつり、盆踊り

大会など地域行事への参加、百寿・米寿の敬老行事、8020 表

彰等について説明する。 

・ GH 介護主任兼計画作成担当者より、令和 5 年 8 月及び令和 5 

年 9 月の事故報告と対策について説明する。 

・ GH 介護職より、身体拘束をしないケアの取り組みについて、 

ドラックロックに対する現場での取り組み内容について説明

する。 

・ GH 管理者より、自己評価結果と実践状況、目標達成計画につ 

いて説明する。 

・ GH 管理者より、感染症対策と面会状況について説明する。 

 また、山口県感染症発生週報にて感染症状況を確認している。 
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評         

 

価 

家族 

・ 夏フェスにオンラインで参加させてもらいました。いつも 

様々な楽しい企画をしてもらってありがたいです。 

  転倒事故が多いですが、夜間も 1 時間置きに見守りをしても

らっているようなので安心しています。家ではそこまで出来な

いので。 

（利用者家族） 

→日中の様子次第では、夜間巡視を 30 分置きに行いながら、

安全に過ごせるように、また緊急時に早期に対応できるように

している。事故報告書内容でもあるように、数分前には入眠や

安全を確認していても事故が起こってしまう状況ではあるが、

環境整備や見守りを行いながら、大きな事故や怪我に繋がらな

いように対応するようにしている。 

（GH 管理者） 

・ 夏フェスはお知らせからイベントまでの期間が短く、参加し 

たかったが叶わなかった。出来れば早めにイベントの案内をし

てもらえるとありがたいです。 

（利用者家族） 

→夏フェス前に職員からコロナ罹患あり、安全に開催できるか

否かを直前まで検討していた関係で、イベントのお知らせが遅

くなった。利用者・家族双方にとって安心して安全に行えるよ

に実施する上で周知が遅くなる場合もあるが、可能な範囲で早

めにお知らせできればと考えている。 

（GH 管理者） 

地域住民 

・ 面会を再開、ボランティアの受入れを行うなど、徐々にコロ 

ナ前の日常が戻りつつあるように感じている。しかし、今現在、

インフルエンザ感染が猛威をふるっており注意が必要。 

事故報告書の中で転倒による事故は多いが、服薬に関する事

故報告はないので、防ぐことができる事故として職員がよく注

意しているように感じる。 

 （中津江一区町内会長） 

・ 事故が起こった後にも対応改善策を検討しており、事故対策 

をしっかり行っているので、今後も継続してもらいたい。 

（理髪店） 

・ 県営住宅も高齢者が多いが、元気に生活している。だが、身 

体のどこか悪い所もあり、係りつけ医へ通院している。入居者

の方の健康管理も引き続きお願いする。 

（中津江県営住宅 H 棟管理者） 

・ 特にありません。 

（萩市消防団椿東第一分団） 
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市町村等 

・ 事故報告の中で、眠前薬服用後にフラツキにて転倒との事例 

あるが、身体拘束廃止部会の中でドラッグロックについて服薬

の過剰投与による身体機能低下に繋がっていないのか、しっか

り検討されている。高齢者は複数の医療機関を受診し、処方内

容をよく理解しないまま同じような内服薬を服用しているケ

ースも多くある。萩市では薬剤師会と協力し、必要以上に服用

することがないように見守りを行うよう協議している。 

現在、萩市ではインフルエンザが警報レベルにあり、10 月か

ら予防接種も開始となるので、早めに接種してもらいたい。コ

ロナワクチンの秋接種も 9/25 から開始となっているので、希

望される方は接種できる環境となっている。 

（萩市高齢者支援課） 

 

質

問

・

助

言

・

要

望

等 

GH なごみ 

≪行事予定≫ 

・10/20（金）消防訓練 14:00～15:00 

・10/29（日）RUN 伴 in 萩へ参加 

・11/23（木/祝）なごみ秋イベント 

 ※DS と GH 合同での秋イベントを計画しており、ハイブリッ

ト型（現地とオンライン）で開催予定。 

 

・6 月に毎年なごみにて災害訓練を実施している。災害に対す

る意見も多数いただいたことから、10/19（木）に萩市の災害

拠点でもある総合福祉センターの見学会を行う予定。防災危機

管理課より役割や機能について説明の後、備蓄庫や屋上、避難

場所等の見学し、萩市の防災対策について学び、防災意識を高

められればと考えている。 

（GH 管理者） 

次回会議までの 

継続課題 
・ 特になし 

備  考 

次回：令和 5 年 10 月 19 日（木）14:00 開催予定 

開催場所：萩市総合福祉センター 

内容：萩市総合福祉センターの役割と機能説明、見学会 

 


